

# PlantaDoce.

Público

## Valencia adjudica el mantenimiento de equipos de electromedicina por medio millón de euros

El contrato está dividido en cinco lotes distintos y las empresas adjudicatarias han sido Iberica de Mantenimiento, Polygon SpA y Agenor, que se han adjudicado el segundo, tercer y quinto lote. El lote 1 y el lote 4 han quedado desiertos.

J. Vera  
11 may 2022 - 04:58



Valencia invierte en el mantenimiento de su tecnología sanitaria. El Consorcio del Hospital General Universitario de Valencia ha adjudicado **por medio millón de euros el mantenimiento de equipos de electromedicina en el centro**, según se desprende del perfil del contratante de la comunidad.

El contrato está dividido en cinco lotes distintos y prevé una prórroga de dos años. Las empresas adjudicatarias han sido Iberica de Mantenimiento, Polygon SpA y

1/3

<https://www.plantadoce.com/publico/valencia-adjudica-el-mantenimiento-de-equipos-de-electromedicina-por-medio-millon-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

Agenor Mantenimientos, que se han adjudicado el segundo, tercer y quinto lote. **El lote 1 y el lote 4 han quedado desiertos.**

El departamento de Bioingeniería, encuadrado dentro del Servicio de ingeniería, Obras y Mantenimiento del Consorcio del centro, es el responsable de llevar a cabo las actuaciones necesarias para el correcto funcionamiento de estos equipos. Esta unidad también realiza sus trabajos mediante empresas externas, **ya que en algunos casos el personal propio no puede atender las solicitudes**, ya sea por falta de medios técnicos o recursos.

## **El primer lote estaba dedicado al mantenimiento de los equipos de endoscopia y ópticas**

El primer lote estaba dedicado al mantenimiento de los equipos de endoscopia y ópticas, **por un importe de 205.700 euros**. Mientras, el cuarto tenía por objeto la reparación de los equipos de hemodinámica marca Siemens, por 65.130 euros.

El lote 2 está dedicado al mantenimiento de respiradores y **ha sido adjudicado a Iberica de Mantenimiento por 301.532 euros**. El tercer lote tiene por objeto la reparación de los equipos de radiología general y convencional, y ha sido adjudicado a Polygon SpA por un importe de 140.000 euros.

Por último, el lote 5, dedicado al soporte en el mantenimiento correctivo de los equipos de electromedicina, se ha adjudicado a Agenor Mantenimientos por un importe de 66.550 euros. Las tres empresas adjudicatarias deben depositar **una garantía requerida equivalente al 5% del importe total del lote**.

## **El lote 2 está dedicado al mantenimiento de respiradores y ha sido adjudicado a Iberica de Mantenimiento**

---

# PlantaDoce.

---

En abril, la Conselleria de Sanitat Universal i Salut Pública de la comunidad sacó a concurso las obras para instalar aceleradores lineales de partículas en el Hospital General Universitario de Valencia. **El importe de la licitación asciende a 2,5 millones de euros.**

Estos dispositivos forman parte del Plan de Inversiones en Equipos de Alta Tecnología del Sistema Nacional de Salud (Inveat) que, con una inversión global de 81 millones de euros, contempla la adquisición o renovación de un total de 79 equipamientos tecnológicos de vanguardia.